



新村の人口・世帯数  
平成 31 年 1 月 1 日現在  
人口 3,241 人  
世帯数 1,307 世帯

# 新年のご挨拶



町会連合会長  
山下陽一

明けましておめでとうございます。皆様にとつてご健勝で幸多き年になりますようお祈り申し上げます。日頃は地区活動へのご助言、ご協力に心より感謝いたします。

昨年は台風や地震による自然災害の多い年でありました。各地の災害を目の当たりにして、一層の防災への取り組みが必要だと思います。防災訓練において個人・隣組・町会がどのように行動するか再確認し、災害に強い地域づくりを推し進めていけばと思います。



イノシシがいっぱい (新村保育園児)

の立場から防災・福祉・地域の課題等について市政懇談会などで提言し、地域づくりセンター・公民館・福祉ひろばと協力して、より住みやすい地域になる様に活動しております。

「あなたの知らない松本城と世界遺産講座」と銘打ち、12月3日と12月20日の2日間にわたる連続講座で熱心に勉強会が行われました。

この講座は、私達の大切な資産である国宝松本城と世界遺産について、座学と現地見学を通じた学習で「松本城の良さや価値」を発見し、世界遺産登録への関心を高めようという目的で開かれました。



初日の座学では、松本城の成り立ちと歴史、そして明治維新後売りに出され、取り壊しの危機から天守閣を救った先人の逸話や、天守閣の構造や装飾・防衛設備など、興味深いお話を、松本城専門研究員南山先生から伺

なりました。続いて文化振興課の担当者から、世界遺産登録に向けての活動の様子や、幾重もの厳しい審査の壁を乗り越えなければならぬというお話を聞きました。

2日目の城内見学会は、10名位の4班に別れ、専門員や学芸員などの説明を聞き、城内をくまなく歩きました。

初日に受けた勉強を思い起こしながら、座学で得た知識を現場で更に説明を受けると、歴史の重みと新たな感動が刻まれ、松本城への誇りと愛着が湧いてきました。

参加者にとつて、大いに満足した時間となったはず。欧米の城は、既にいくつも世界遺産に登録されています。それに比べて日本の城が劣っているとは思えません。むしろ優美で荘厳な姿は神々しくさえ見えます。



真剣に意見交換

- ① 非常災害時対応について
- ② 福祉ひろば等へのカラオケ環境の充実について
- ③ 新村地区におけるまちづくりについて

はじめに、市長からのまちづくりの現状と取り組みについて説明があり、その後まちづくり協議会の部会代表から市側に3件の提案をし意見交換を行いました。

## 市政懇談会開催

11月29日(木)新村公民館にて新村地区市政懇談会が開催され、約60名が参加しました。

きれいに丸めてヨ▶



▲タネをパーっと蒔くように

今回の地域交流は、住民と相談しながら内容を決定。会場の設営から開催通知の作成、開閉会式の運営など生徒自身が工夫し、皆で協力して進める姿に感動しました。とても気持ちの良い楽しいひと時でした。

11月29日(木)高綱中は総合的な学習の時間に、地域との交流や奉仕活動を行いました。3年2組は、七夕まんじゅう作りと卓球交流を実施。卓球会場では6名の住民が参加し熱いラリーを繰り広げました。1年2組は、児童センターの窓ふき後、昭和29年に作られた「新村音頭」を地元の方と一緒に踊りました。

### 高綱中、地域と交流



“ずくだせテレビ”のスタジオ見学



◀このガイドさん!軽妙です。

宿坊で精進料理を堪能。昼食後は善光寺参りもでき、いつもと少し違った社会見学でした。

目的は長野市「トイゴ」、和気あいあいのバスは約一時間半で到着。ここには信越放送の本社がありラジオ生放送中の「坂ちゃんのずくだせえぶり」を見学。私たちは、「その坂ちゃんから「地味な服装の皆さん」と紹介されたのもご愛敬でした。

### 地味な「一行」? 長野へ行く

ふれあい健康教室で演奏を開催する目的は、普通のコンサートホールに入ることのできない小さい子どもやお母さんにも気軽に音楽に触れてほしいという願いからです。



みんな聞き入る、聖なる調べ



サンタさん、ありがとう

12月6日(木)に公民館図書コーナーの本を入れ替えました。6名の図書委員により500冊の新しい書籍を中央図書館より搬入しました。小説や料理本、子供向け絵本など、幅広いジャンルの本を揃えました。多くの方のご利用をお待ちしております。

安曇野市で工房「花」を主宰されている黒木幸子先生を講師に迎え、松などを使用し、お正月にふさわしい作品になりました。先生のご指導で手際よく進み、参加者からは「来年も参加したい」との声が聞かれました。

12月26日(水)、年末恒例の「お正月の生け花教室」が開催されました。

11月22日(木)今井、神林地区に13名でおでかけしました。コースはスカイパークを約一周。午前中はバラ園などを歩き、午後はアルウィンを見学。職員案内でVIPルーム、選手ロッカー室にも入れていただき、フィールドに降りて芝の感触を堪能。初冬にしては天候に恵まれ、心地よい疲労感でした。

11月18日(日)芝沢体育館で「第4回ニュースポフェスIN新村」が行われました。今回は体協と子ども会育成会による初の共同開催でした。アルプちゃんや松本山雅FCのガンズくんも応援に駆けつける中、過去最多の150名が参加しました。

11月1日(火)清々しい天気のもと、新村農村広場で行われ、約50名が参加しました。農村広場の周回コースを1周したランナーたちは、息を切らしながらも充実感に満ちた表情で、新たな年をスタートさせました。

11月18日(日)芝沢体育館で「第4回ニュースポフェスIN新村」が行われました。今回は体協と子ども会育成会による初の共同開催でした。アルプちゃんや松本山雅FCのガンズくんも応援に駆けつける中、過去最多の150名が参加しました。

11月18日(日)芝沢体育館で「第4回ニュースポフェスIN新村」が行われました。今回は体協と子ども会育成会による初の共同開催でした。アルプちゃんや松本山雅FCのガンズくんも応援に駆けつける中、過去最多の150名が参加しました。

11月18日(日)芝沢体育館で「第4回ニュースポフェスIN新村」が行われました。今回は体協と子ども会育成会による初の共同開催でした。アルプちゃんや松本山雅FCのガンズくんも応援に駆けつける中、過去最多の150名が参加しました。

11月18日(日)芝沢体育館で「第4回ニュースポフェスIN新村」が行われました。今回は体協と子ども会育成会による初の共同開催でした。アルプちゃんや松本山雅FCのガンズくんも応援に駆けつける中、過去最多の150名が参加しました。



「この卓球台、穴があるんだ」

### 第44回 元旦マラソン



亥の快走!